

Protokoll

50. Sitzung | WiSe23/24



| | |
|-------------------------|--|
| Gremium: | Campus-ASTA Furtwangen |
| Termin: | 29.01.24 |
| Zeit: | 13:10 |
| Ort: | ASTA Büro FU B0.03 |
| Mitglieder: | <div><input type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI]</div> <div><input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]</div> <div><input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</div> <div><input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]</div> <div><input type="checkbox"/> Louisa Braune [LB]</div> <div><input type="checkbox"/> Luis Schroh [LS] Prax</div> <div><input type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK]</div> <div><input type="checkbox"/> Marian Walter [MW] Prax</div> <div><input type="checkbox"/> Markus Damm [MD]</div> <div><input type="checkbox"/> Max Schopf [MS] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM]</div> <div><input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS]</div> <div><input type="checkbox"/> Philipp Wandel [PW] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Ralf Speer [RS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] Prax</div> <div><input type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB]</div> <div><input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] Ausland</div> <div><input type="checkbox"/> Valentin Weber [VW] Thesis</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div> |
| Anwärter: | <div><input type="checkbox"/> Patrick Dimitriu [PD]</div> <div><input type="checkbox"/> Sebastian Sachsenmeier [SS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div> |
| Sachverständige: | <div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div> |
| Schriftführung: | Nils Schiffmann |
| Vorsitz: | Nils Schiffmann |

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|----------|--|----------|
| 1 | Organisatorisches | 2 |
| 1.1 | Begrüßung | 2 |
| 1.2 | Bestätigung des Protokolls der 49. Sitzung | 2 |
| 1.3 | Bestätigung Tagesordnung | 2 |
| 1.4 | Ankündigungen | 2 |
| 2 | Campus-Referate & Arbeitsgruppen | 2 |
| 2.1 | Referat: Finanzen | 2 |
| 2.2 | Referat: Technik | 2 |
| 2.3 | Referat: Sport & Freizeit | 2 |
| 2.4 | Referat: Social Media | 2 |
| 2.5 | Referat: Eventmanagement | 2 |
| 2.6 | Referat: Hochschulpolitik | 3 |
| 2.7 | Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung | 3 |
| 3 | Weitere Agendapunkte | 3 |
| 3.1 | Inoffizielle Sitzungen | 3 |
| 3.2 | Alte USB-Sticks | 3 |
| 3.3 | AStA Briefkasten | 3 |
| 4 | Sonstiges | 4 |
| 4.1 | Bericht aus dem StuRa | 4 |
| 4.2 | PCs | 4 |
| 4.3 | Bierflaschen im Büro | 4 |

Beginn: 13:23

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 49. Sitzung

1.3 Bestätigung Tagesordnung

1.4 Ankündigungen

1.4.1 Aufräumaktion im Aula Keller

- der TD möchte, dass die Sofas aus dem Keller entfernt werden
- die Hochschule stellt uns einen Container
- Angefangen wird in der Prüfungspause am 07.02. und läuft bis zum 24.02.

1.4.2 HFU Accounts

- HFU stehen werden Stück für Stück an die Fakultäten austeilt
- es sind noch nicht alle Funktionen verfügbar
- es handelt sich um eine Übergangsmail

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.2 Referat: Technik

2.3 Referat: Sport & Freizeit

- Antrag zur Gründung eines Referates „Äußen- und Sicherheitspolitik“
Die Frage, ob ein Konflikt mit LHG und VSt Satzung vorliegt steht noch aus

2.4 Referat: Social Media

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Ersti-Veranstaltungen

- JD hat Kontakt mit Diana Krippel hergestellt, um die Termine zu Semesterstart zu sichern

2.5.2 Party in Prüfungspause

- Am 07.02. findet eine Studierbar statt.
- Werbung kommt noch
- Helferlisten werden auf der Cloud hochgeladen. Link wird in Signal reingeschickt

2.5.3 Ersti Party

- Wenn sich niemand findet die Ersti Party zu organisieren, wird keine stattfinden.

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Inoffizielle Sitzungen

- **NS:** Wenn jemand inoffizielle Sitzungen während der Prüfungsphase stet es euch frei. Allerdings darf in diesen nicht beschlossen werden. Sollte ein Beschluss nötig sein, kann man mich gerne rechtzeitig darum bitten eine Sitzung einzuberufen.

3.2 Alte USB-Sticks

- **JD:** Wir haben noch haufenweise Flaschenöffner-USB-Sticks, die könnten wir in die Ersti-Taschen packen

3.3 AStA Briefkasten

- **JD:** ein eigener Briefkasten wäre sinnvoll. Der TD ist aber dagegen
- **JD:** Deshalb der Vorschlag Sigis Briefkasten im Postraum mitzuverwenden
- **PW:** Würde ein normaler Briefkasten nicht an der Tür reichen?
- **SF:** Ich würde dem TD erklären, dass es so sinnvoller ist
- **VJ:** Falls es am Bohren oder so liegt, kann ich Powertape besorgen
- **SF** kümmert sich darum, dass der Campus-AStA einen Briefkasten vor dem Büro aufhängen darf

4 Sonstiges

4.1 Bericht aus dem StuRa

- Der Semesterbeitrag wurde erhöht
- Haushaltsplan für 2025 wurde festgelegt
- Fahrtkosten werden nicht mehr erstattet. Die Anträge wurden in der Vergangenheit zu oft fehlerhaft ausgefüllt
- Referate mit laufenden Kosten, welche 2000 Euro übersteigen, müssen zukünftig von Campus- und VSt-Refererierenden bestätigt werden
- Es wird eine Teilzeitstelle für Administratives ausgeschrieben
- Nächste Sitzung findet entweder in der letzten März- oder ersten Aprilwoche statt

4.2 PCs

- **JD:** Will die jemand für irgendwas benutzen oder können die entsorgt werden?
- **VJ:** Ein PC wäre sinnvoll zu behalten und den als feste Alternative für den Laptop zu verwenden
- **PW:** Ein PC als Druckerstation wäre eine nette Idee
- 1 PC wird auf jeden Fall behalten.

4.3 Bierflaschen im Büro

- **JD:** Wenn ihr im Büro trinkt/feiert, dann räumt bitte das Büro auch wieder auf

Schluss: 14:57

Vorsitz der 51. Sitzung